



CATHERINE GAILLOUD

LA DÉCO DANS LA PEAU

Ayant toujours conjugué mode, décoration et art de vivre, **Emmanuelle Diebold** aime se définir comme styliste d'intérieur. Après avoir sillonné l'Asie, ouvert des boutiques, créé sa propre collection de prêt-à-porter (Rouge de honte), travaillé comme styliste photo et ouvert une agence de conseil en image, elle a décidé de se consacrer à sa passion : la décoration. Basée à Lausanne mais toujours en mouvement, elle met sa créativité au service de ses clients avec une attention rare. **emmanuellediebold.com**